

## ¿HABRÁ NUEVA EMISIÓN?

**E**sta semana se conmemoraron 15 años de la democratización accionaria de Ecopetrol, firma presidida por **Felipe Bayón**. En el evento, el ministro de Hacienda abrió la puerta para estudiar una nueva emisión de acciones de la petrolera. El Gobierno es dueño del 88,5 por ciento de las acciones y tiene autorización para vender otro 8,5 por ciento. La propuesta para algunos ana-

listas es viable porque le daría nuevos recursos al Gobierno. Este plan, sin embargo, se enfrenta con un nuevo revés para la petrolera, cuya acción acaba de ser retirada del índice MSCI Global, argumentando una caída en su liquidez. Como resultado, la acción y el ADR de Ecopetrol se derrumbaron el viernes.



FOTO: KAREN SALAMANCA-SEMANA